
                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月１９日、本部大会議室においてＪＲ東労組サークル協議会拡大運営委員会が開催されました。 

会議は赤荻副議長の司会で始まり、サークル協矢島議長から挨拶をいただき、本部柳書記長より

16 春闘やたしろ応援の取り組みなどについて挨拶をいただきました。その後本部佐藤研修サークル

部長より「各地本の現状と課題」について問題提起を受け討論を行いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各地本からは率直な悩みや教訓に富む発言がありました。これらの発言を受けて野中事務局長の

「全地本参加の大会を目指そう。遊ぶときはしっかり遊んで分会運動につなげていこう。」というま

とめで拡大運営委員会は成功裡に終了しました。  
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☆出された主な意見☆ 

・毎月運営委員会を開催し、支部のサークル担当者会議も開催している。 

・スポフェスで順位が上がり、若手の参加者も増えた。そこにいるリーダーの成果だと思う。 

・ライフサイクルの仲間が駅を引っ張りスポフェスに参加してきた。 

・新入組合員の歓迎会でサークルの各部を紹介している。 

・リーダーの確立を目指し地本のサークルセミナーの開催を予定している。 

・支部サークル協の強化、支部役員との関係づくりが課題になっている。 

・サークル活動を職場活動につなげていく。 


